
REQUERIMENTO Nº   560        /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à troca de lâmpadas no 
Jardim Vista Alegre”.  

 
 

 

Considerando-se que, uma das propostas da CIP -
Contribuição de Iluminação Pública foi de que seriam trocadas as 
lâmpadas de Mercúrio pelas lâmpadas de Sódio, em todas as vias do 
município; 

 
Considerando-se que, este vereador constatou que no bairro 

Vista Alegre, as lâmpadas não foram trocadas, e 
 
Considerando-se que, a troca dessas lâmpadas melhora 

substancialmente a iluminação das vias, 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Certamente a Prefeitura tem conhecimento das propostas 

da CIP. Baseado nisso, irá providenciar de fato a troca das lâmpadas em 
todo o município? 

 
                   2. Caso afirmativo, qual o prazo para que ocorram as trocas? 

                
                  3. Caso negativo, quais os motivos e qual a medida a ser 
tomada para resolver o problema de iluminação na cidade? 
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1° de junho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 

 
 
 


